

Vorträge für die Kinder der Mobilisierten!

Um den Angehörigen der zu Kriegseinsätzen eingerückten Soldaten die Sorge für die Jugend während der Tageszeit abzunehmen und so den Frauen die Möglichkeit zu bieten, ihrem Erwerb unbekümmert um das Schicksal und Wohl ihrer Kinder nachzugehen, hält der bekannte Rezipient FRANZ BRUNNER im Saale Wien, V. Rüdigerstraße 4 (Ecke Schönbrunnerstraße) täglich von halb 9 Uhr früh bis 11 Uhr vormittags patriotische Vorträge für die Jugend. Zutritt zu diesen unentgeltlichen Vorträgen haben schulpflichtige Kinder der Mobilisierten. Es wird der Jugend Gelegenheit geboten, die herrlichsten, für unsere so ernste Zeit passenden Dichtungen „Jung Österreichs“ und „Jung Deutschlands“ kennen zu lernen. ❀❀❀❀

Nach Erfordernis werden noch weitere Vorträge für Kinder abgehalten.

Es wird gebeten, den Inhalt dieser Ankündigung in weitere Kreise zu verbreiten.

KARTEN zu diesen Vorträgen sind täglich im Saale V. Rüdigerstraße Nr. 4 von halb 8 bis halb 9 Uhr früh zu haben.